

Un Tsunami Arrive

Tim Sheets

2023 Session du vendredi matin

Je suis très honoré d'être avec vous aujourd'hui. Je tiens à honorer les responsables d'Aglow et vous tous qui servez si fidèlement au sein de ce ministère. Lorsque vous vous trouvez dans un endroit où l'Esprit Saint a la liberté d'agir et que vous pouvez sentir les courants du Royaume de Dieu circuler, c'est quelque chose de vraiment spécial. Je suis donc honoré d'être ici. L'histoire d'Aglow est impressionnante, mais votre avenir le sera encore plus.

Le Saint-Esprit m'a dit il y a une quinzaine d'années-alors qu'il me révélait cette vision des Armées d'Ange une nuit, et qu'il me parlait de manière audible : "Les plus grands jours de l'histoire de l'Église ne sont pas derrière, ils sont dans le présent et dans l'avenir". J'ai la conviction que pour Aglow, les meilleurs jours ne sont pas derrière mais bien devant vous.

Le Saint Esprit Conduit une Autre Campagne pour le Roi Jésus

Alors que le Saint-Esprit me révélait qu'il était entrain d'envoyer des armées d'anges- jusqu'ici, je crois qu'il y a eu 12 divisions d'armées d'anges différentes et quatre livres - Il m'a dit ceci une nuit- et je crois que l'accomplissement de cette parole commence déjà- Il a dit : "Je vais maintenant mener une autre campagne pour le Roi, semblable à celle du chapitre 2 des Actes des Apôtres. Mais cette fois-ci, je ferai venir beaucoup plus d'armées d'anges." Et c'est ce que nous voyons se produire.

Et on le voit se produire. J'ai vu plus d'activités d'anges cette année que n'importe quelle autre année. Quelque chose de grand se prépare. Alléluia. Et vous faites partie des plans du Saint-Esprit. Votre rôle d'engagement est vital. Même si je sais aussi que l'enfer va se battre, nous allons le chiquotter. Nous allons gagner de grandes batailles.

Je n'ai jamais vu - cela fait maintenant 44 ans que je suis pasteur. Je n'ai été pasteur que dans un seul endroit. J'avais quitté le Ministère "Christ pour les Nations" pour devenir le pasteur de l'église de Middletown avec huit personnes lorsqu'on a débuté il y a 44 ans, mais je n'ai jamais vu autant de guerriers de prière et de ministères du Nouveau Testament engagés qu'aujourd'hui.

Une réponse incroyable à la campagne "Peindre les frontières"

J'ai récemment participé à une initiative de prière avec d'autres apôtres et dirigeants nationaux pour peindre les frontières de notre État avec de l'huile d'onction, ainsi que les capitales et les sites historiques, et pour prier pour un retour à la Parole de Dieu, un retour aux racines de l'alliance. Et rien que dans notre réseau de prière *Awakening Now* à Middletown, nous avons reçu plus d'un million de réponses.

C'est incroyable. Je n'aurais jamais pensé voir ce genre de chiffres, mais c'est le cas. Je sais qu'il s'agit d'une préparation du Saint-Esprit qui n'est pas planifiée, qui se déploie en ce moment même pour des projets dans lesquels Il est engagé depuis des décennies maintenant.

Il y a un peu plus de trois mois, le 4 juin, je me rendais à mon bureau tôt un dimanche matin. J'aime arriver trois heures environ avant tout le monde. Mais ce matin-là, j'étais très préoccupé par l'état de notre monde. Il s'était passé tant de choses et les nouvelles n'étaient pas bonnes. Et puis le fardeau pour les États-Unis est aussi quelque chose qui me préoccupe beaucoup. J'ai commencé à crier à Dieu dans la voiture et une fois arrivé au bureau, j'ai commencé à prier le Saint-Esprit et à dire : "Seigneur, il faut que Tu nous aides ici en Amérique à libérer un réveil du Royaume dans le monde entier". Notre monde a déraillé. Nous sommes dirigés par des fous. Et nous devons faire une remise à zéro."

Les Grandes Secousses nous ramènent aux Racines de l'Alliance

Le Saint-Esprit m'a adressé ces paroles alors que j'entrais dans mon bureau. "Les mois de juin, juillet et août conduiront à une saison de guerre féroce. **Une grande secousse** se produira. Pas seulement un tremblement, mais un grand tremblement. Hébreux 11 et 12. Tout ce qui pourra être ébranlé le sera, mais ne vous laissez pas ébranler ! Vous n'allez pas être ébranlés. Vous faites partie d'un Royaume qui n'est pas ébranlé. Mais une grande secousse se produira et la nation sera réinitialisée pour revenir aux racines de l'Alliance et un réveil du Royaume commencera".

Ce ne sera pas un réveil local mais un réveil du Royaume. Nous avons vécu des réveils au nouveau local et c'était formidable: Brownsville, Toronto... J'y étais, mais cette fois-ci, le plan du Saint Esprit n'est pas de faire venir des milliers de personnes dans un endroit où a lieu le réveil; les réveils vont se produire partout. La Gloire de Dieu arrive et ce sera de gloire en gloire, de gloire en gloire, de gloire en gloire...

Ça ne peut pas vouloir dire de plus en plus faible jusqu'à ce que nous soyons sauvés. Quelque chose doit se passer qui va transformer la mentalité du Corps de Christ et une irruption du Royaume dans notre époque pour accomplir les plans d'un Dieu tout-puissant. Et je sens que cela se produit déjà. Alléluia. Mais Il a dit que ces mois seraient des mois de remise à zéro. Il a dit : "Déclarez les décrets de foi que j'ai prononcés sur la nation et sur ses fondements" et c'est ce que nous avons fait.

Il y a trois semaines, je suis allé à Washington, D.C., et j'ai lu trois cents décrets devant la Maison Blanche, aussi fort que je le pouvais, et nous avons filmé tout cela. Et en moyenne, nous avons plus de 100 000 personnes qui nous suivent lors de nos programmes des mercredis soirs et pendant que je partage cela, tous proclament le décret d'un commun accord. Nous faisons ce que Dieu nous dit de faire et quelque chose de magnifique se produit.

Je voudrais maintenant vous faire part d'un rêve récent qui m'a été transmis par le prophète Clay Nash il y a environ deux mois. Puis je veux vous donner une vision prophétique que le Seigneur m'a donnée et ensuite une parole prophétique qui s'agite en moi. Cela va être très prophétique, mais j'ai le sentiment que c'est quelque chose de vital pour notre époque. Et je veux prophétiser en vous certaines choses que j'ai commencé à entendre vers 6 heures du matin environ. Aglow, vous m'avez empêché de dormir pendant longtemps!

Le Rêve raconté par Clay. J'ai rêvé que les dirigeants, les généraux du corps du Christ se tenaient debout, face à une étendue d'eau. Ils étaient soutenus par ceux qui s'étaient joints à leurs rôles de dirigeants, et derrière eux se trouvait la Croix du Cap Henry. C'est là que l'alliance a été conclue pour la première fois avec notre nation.

Franklin Graham, Tony Perkins, Harry Jackson Jr, Dutch Sheets. Tim Sheets, Chuck Pierce, Cindy Jacobs, Billie Brim, Kenneth Copeland, Anthony Evans, Romero Payne, Paul Morton et bien d'autres que je connais et bien d'autres que je ne connaissais pas. Et je suis sûr que la direction d'Aglow était représentée dans ce groupe.

Derrière eux se trouvaient des millions de croyants de tous horizons. Ils étaient rassemblés là car ils avaient compris de manière prophétique qu'un tsunami allait s'abattre sur notre pays et que ses effets auraient une portée mondiale. Alors que le tsunami était en vue, les dirigeants ont commencé à donner l'ordre de faire des décrets dans la prière pour que le tsunami passe au-dessus de ceux qui avaient des yeux pour voir et des oreilles pour entendre.

L'arrivée du tsunami prit beaucoup de monde par surprise. Il y avait aussi ceux qui étaient prêts à publier le décret du Ciel dans le tsunami, non pas pour l'arrêter, mais pour l'imprégner de la vie du Royaume et le diriger pour qu'il soit comme le vent qui crée un effet d'aire de battage, un effet de moisson. Ces décrets portaient un tel son du Ciel que le tsunami remettrait sur pied certaines personnes qui avaient été écrasées par la peur; elle retrouvaient une nouvelle espérance et leur foi était complète.

D'autres qui s'étaient laissés aveugler par la peur et s'étaient relâchés dans leur relation avec Dieu furent submergés par la vague et emportés dans les profondeurs par un ressac sombre et invisible. Ceux qui restèrent inébranlables, regardaient avec les yeux de la foi et entendaient avec des oreilles affinées se servir du tsunami pour se hisser vers un niveau d'autorité et d'objectifs plus élevé. Ils leur fut permis d'accéder à un nouveau flux d'objectifs qui fut garanti par leur volonté de faire confiance à Dieu pour accéder à ce niveau d'autorité plus élevé.

Les généraux ont commencé à donner des directives prophétiques sur les initiatives de prière qui permettraient d'assurer leur héritage et d'établir le plan original de Dieu pour les nations. Une fois de plus, nous avons été chargés de cette mission - lancer des initiatives de prière. La fin du rêve est arrivée lorsqu'un avion a survolé la région avec une bannière qui disait : "Regardez vers le haut et non à l'horizontal, car les réponses aux prières sont maintenant en route."

Les généraux ont alors commencé à louer Dieu pour Sa bonté et Sa fidélité.

En mars 2021, j'ai reçu moi aussi une vision de cette vague de tsunami qui allait provoquer de grandes secousses, mais aussi un grand réveil mondial suivi de réformes. Moi aussi, j'ai entendu les décrets du Ciel qui étaient portés par l'Esprit, le Saint-Esprit et les vents.

Et j'ai entendu des sons dans le royaume de l'Esprit qui sont entrain de prophétiser ici maintenant en septembre. Ce n'est pas une parole qui reste à venir, c'est déjà en train de se dérouler en ce moment même et cela a débuté après que que j'ai commencé à ressentir une onction différente de celle que je ressens habituellement. C'était une onction très agressive. C'était très, très audacieux. Et bien que cela se soit produit sur une période d'environ une semaine, c'était comme si je vivais une nouvelle rencontre avec le Seigneur. Il semblait si proche de moi à ce moment-là.

J'avais prié pour que l'audace apostolique entre dans ma vie. J'avais prié Actes 4:29, "Accorde-moi une grande assurance". J'avais prié pour que cette assurance vienne sur des ministères comme Aglow, ou les centres apostoliques dans le monde, et sur notre mission à l'Oasis.

Au bout de six ou sept jours, j'ai commencé à ressentir cette onction intense qui montait en moi. J'ai commencé à entendre les choses différemment dans le domaine de l'Esprit, à voir les choses plus clairement que d'habitude. C'était comme si le royaume de l'Esprit était devenu plus réel. Je suis entré dans une période où je pouvais voir tout aussi bien ; que ce soit en esprit ou dans le monde réel, peu importe.

Je pouvais voir les anges, je pouvais voir le Royaume de Dieu et ses mouvements, je voyais dans le naturel et le surnaturel, peu importe, ça allait et venait.

J'ai commencé à faire cette prière: "Saint Esprit, parle moi, explique moi ce qui se passe ; qu'est-ce que Tu es entrain de dire à l'Église?" Alors que je faisais cette prière, je fus ravi en esprit et j'entendis le Saint Esprit me dire ceci: "Je suis entrain de oindre mes apôtres, mes prophètes et l'Ecclesia du Royaume pour qu'ils remportent des batailles anciennes et nouvelles qui aboutiront à une nouvelle vie victorieuse". L'accent a été mis sur les nouvelles batailles. Je commence à comprendre que nous sommes sur le point de gagner d'anciennes batailles en utilisant de nouvelles méthodes. Certains d'entre nous ont mené de vieux combats pendant longtemps, mais cela va se terminer pour être remplacé par de nouvelles stratégies et une nouvelle onction de la part du Seigneur.

Puis, dans cette vision spirituelle, j'ai entendu des explosions de puissance de Dunamis - ça c'est dans le monde spirituel, j'ai entendu le bruit de la puissance de Dieu - le dunamis. Nous savons qu'à partir du mot grec dunamis, nous obtenons le mot dynamite. Comprenez bien la nuance et la définition, car le mot dunamis ne signifie pas dynamite. La dynamite comporte un énorme potentiel de puissance, mais le mot grec dunamis signifie que "la dynamite est allumée" et l'explosion est le dunamis.

J'ai donc commencé par entendre la libération de la puissance de Dieu sous forme d'explosions. L'énergie libérée par Dieu est puissante, elle est explosive dans le domaine de l'Esprit. Et je savais qu'il s'agissait d'une explosion contre les forteresses des ténèbres et de l'iniquité, et si l'Éclésià se tient dans la foi- parce que **j'ai commencé à voir en esprit de vieilles forteresses être réduites en miettes.**

Le Son du Réveil

Et alors que j'étais ravi en esprit, **j'ai commencé à entendre les sons du réveil.** Encore une fois, ce n'était pas un réveil local. C'est un réveil mondial - un réveil du Royaume. Nous sommes sur le point de vivre l'un des premiers réveils du Royaume.

J'ai commencé par entendre les sons du réveil. Le réveil a un son différent. J'ai grandi dans un foyer d'évangélistes pendant les premières années de ma vie - moi et Dutch. Notre père était évangéliste jusqu'à ce que nous ayons 11 ou 12 ans. Ensuite, il a continué à évangéliser, même si mon père entre temps était devenu pasteur et c'est ainsi que je me suis retrouvé dans un mouvement de réveil, c'était il y a près de 62 ans ou 63 ans. Mais à l'époque, il y avait des petites églises là où nous avons été élevés, dans les collines des Appalaches, des petites chapelles sur les flancs des collines et autour de la région. Elles organisaient des réunions de réveil d'une semaine ou deux , chaque printemps, chaque automne aussi il me semble.

Je passais mon temps dans des réunions de réveil, presque chaque semaine je participais à un réveil dans une église différente. Et nous devions nous asseoir au premier rang parce que les enfants Dutch ne restaient pas tranquilles! Mais c'était comme ça. Je participais à ces réveils, et la semaine suivante, je

participais à un autre réveil, et encore un autre. C'est ainsi que nous avons vécu pendant des années. Une réunion de réveil après l'autre.

C'est quelque chose quand vous êtes jeune, vous ne vous en rendez pas compte, mais vous apprenez à discerner cette atmosphère du réveil. Je le sentais. Je le savais. Je l'ai vécue. Les chants de réveil, ils ont aussi un son différent, les chants des royaumes sonnent différemment. Il y a en eux cette fréquence céleste et leurs sons produisent une atmosphère différente.

Le Seigneur est entrain de nous attirer à Lui, une réforme se met en place, il y a différentes fréquences, qui attirent des armées d'anges pour nous assister.

C'est ainsi que j'ai commencé à entendre les sons du réveil lorsque j'ai été pris dans cette vision, je pouvais entendre les sons du réveil. L'un des chants de réveil que j'ai entendu était celui du réveil gallois dirigé par Evan Roberts.

Depuis ma jeunesse, j'ai toujours été fasciné par ce réveil. Je l'ai étudié et j'ai commencé à entendre en esprit les sons de ce réveil gallois qui a attiré des milliers de personnes à Christ. Des milliers de mineurs de charbon sont nés de nouveau et ce chant les attirait à Christ.

Je me souviens qu'il y a plusieurs années, Chuck Pierce m'a donné cette prophétie : "tu vas aller dans toutes les provinces du Canada et libérer des armées d'anges. je pense que tu dois d'abord commencé par le Canada, je ne sais pas comment. Le seigneur Te dira comment faire; va dans toutes les provinces..." et je me suis dit alors "je ne sais pas du tout comment je vais faire. D'accord, Seigneur, je vais le faire. Mais comment ? Forcément, quelque part, un intercesseur ou quelqu'un d'autre a reçu la même chose en esprit et tout fut mis en place dans tout le Canada.

Je suis donc allé au Canada, le premier, et je ne savais pas où j'allais ni ce qui se passait. C'était près de Montréal ou de Toronto et nous y sommes allés. Nous y sommes allés en voiture - ma femme et moi, parce qu'il n'y avait que six heures de route, alors nous avons roulé. Je suis arrivé juste avant la réunion et je n'ai pas vraiment eu le temps de me préparer. Je me suis juste changé, ma femme aussi. Je n'avais environ que 10 minutes et j'ai dit : "Seigneur, qu'est ce que je fais ici ? Que se passe-t-il ? Donne-moi quelque chose." Il m'a dit : "Le réveil au Canada va traverser tout le pays puis les États-Unis. Ce sera comme le réveil gallois avec Evan Roberts", et j'ai noté cela. Ils sont venus nous chercher et nous ont emmenés au fin fond de la campagne, dans un vieux stade de hockey. Là-bas, ils adorent le hockey. C'était comme un vieux stade de hockey de lycée ou un truc du genre.

Je suis entré par les portes arrière, pour arriver sur l'estrade et m'asseoir avec des gens que je n'avais jamais vu avant. L'endroit était plein à craquer, j'ai salué les organisateurs et la personne me dit : "vous avez vu la chaise, au fait ?" J'ai répondu : "C'était difficile de la rater. Je l'ai vue." Elle m'a dit : "C'est la chaise d'Evan Roberts. Nous nous sommes sentis poussés à l'expédier et à la faire venir ici."

J'ai sorti le morceau de papier que j'avais dans ma Bible et je lui ai montré, ainsi qu'à Barbara Yoder, qui était également l'une des oratrices, sur lequel était écrit : **"le réveil du Canada sera semblable à celui du Pays de Galles, ça traversera tout le pays puis les États-Unis et le monde entier."**

Dans cette vision, j'ai aussi entendu les sons du réveil gallois, et j'ai entendu le chant du réveil gallois. Comme je l'ai dit, de nombreux mineurs, des milliers de mineurs sont nés de nouveau et ils aimaient

chanter. Ils chantaient sous terre pendant qu'ils travaillaient. Ce chant était l'un de leurs chants préférés, ils le chantaient sous terre, ici et là et on l'entendait se répandre partout sur le sol, jusqu'à des kilomètres. Les gens venaient autour des puits d'aération qui remontaient et s'asseyaient pour écouter ce chant.

Et moi j'ai entendu ce chant dans mon rêve ou ma vision.

Vois l'amour, tel un océan-

Vois l'amour, tel un océan
Majestueux, ô si profond !
Vois le Roi de la vie offrant
Son sang pour nous en rançon
Qui pourrait cesser de chanter ?
Qui, son amour, oubliera ?
Les éloges de sa bonté
Comblent l'univers de joie

Comme si j'étais moi-même là-bas pour entendre ce chant directement.

Puis la vision a changé et j'ai commencé à entendre le chant d'un autre réveil. C'était un chant qu'un pasteur- le pasteur Boberg- qui avait écrit un poème après un orage. Un jeune homme l'a entendu et l'a mis en musique. Un autre jeune homme de Youth for Christ l'a entendu, il s'appelait Billy Graham, et Billy Graham l'a fait chanter par George Beverly Shea lors de la plupart de ses campagnes d'évangélisation.

Dieu Tout-puissant
Quand mon coeur considère
Tout l'univers, crée par Ton pouvoir
Le ciel d'azur, les éclairs le tonnerre
Le clair matin ou les ombres du soir
De tout mon être, alors s'élève un chant
Dieu tout-puissant que Tu es grand
De tout mon être, alors s'élève un chant
Dieu tout-puissant que Tu es grand

Puis j'entendis dans cette vision un chant d'un autre réveil, très différent des deux autres; un chant de Lindell Cooley chanté lors du réveil de Brownsville.

Le feu est dans Ses yeux et l'épée dans Ses mains
Il vient sur un cheval blanc et traverse le pays
Et Il nous appelle toi et moi:
Veux-tu venir monter avec moi?
Et nous disons: oui Seigneur,
Nous montrons avec Toi.

Et me voilà en esprit entendant tous ces chants du réveil. Ensuite j'ai entendu les prières et les cris du réveil, des prières que j'entendais souvent quand j'étais enfant; des prières qu'on entend plus trop de nos jours. Mais on va les entendre à nouveau, nous allons vers quelque chose de grand- un grand réveil du Royaume.

Et pourtant j'ai entendu les sons, les prières et les cris des réveils lorsque nous étions dans ces réveils, même lorsque les réunions à l'église étaient des cultes ordinaires. Souvent, le mercredi soir ou le dimanche soir, lorsque le pasteur ou l'évangéliste avait fini de prêcher, ils se rassemblaient devant les autels et priaient pour les âmes. Et c'était systématique, à chaque fois qu'il y avait culte.

Quand ils priaient pour les âmes, ils pleuraient, ils pleuraient.

Et quand j'étais enfant, nous n'appelions pas cela l'autel dans les collines des Appalaches, nous l'appelions le banc des pleureurs. « Venez sur le banc des pleureurs ! Il est temps de prier pour les fils et les filles prodigues ! Il est temps de prier pour les âmes perdues ! » Les gens venaient à l'autel, priaient et pleuraient. Ils étaient submergés par le fardeau des âmes et par le fardeau des gens qui ne connaissaient pas Jésus. Je veux dire qu'ils laissaient ce fardeau les envahir et ils priaient jusqu'à ce qu'ils le sentent s'envoler - ça pouvait prendre 15 à 20 minutes.

Je me souviens d'une nuit en particulier. Je ne l'oublierai jamais tant que je vivrai. En fait, je viens de le raconter dans le nouveau livre que j'ai écrit avec ma fille sur les enfants prodigues - ceux qui gagnent - et qui sortira le 1er janvier 2024. Mais je n'oublierai jamais ceci. J'étais peut-être aussi proche que Jane et le banc des pleureurs était juste là.

Cette femme s'est approchée et elle pleurait si fort, la tête sur l'autel. Elle avait des convulsions, elle sanglotait, des larmes coulaient de son visage. Je regardais cela comme un petit garçon. Elle était si affligée et elle n'a dit qu'une seule chose, encore et encore. Elle disait : "Seigneur Dieu, Jimmy va droit en enfer. Tu dois arrêter Jimmy, il est dans la mauvaise direction. Dieu, s'il meurt, il ira en enfer. Seigneur, Tu dois l'arrêter." Et elle continuait à dire : "Empêche Jimmy d'aller en enfer, Dieu, Jimmy fait fausse route. Dieu, ne le laisse pas mourir. Dieu change Jimmy." Ça a duré au moins 10 minutes. Les larmes coulaient à flots sur le banc des pleureurs. Cette femme était tellement bouleversée par le sort de Jimmy.

Je ne l'ai jamais oublié. J'avais demandé à ma maman si elle était au courant car elle connaissait cette église et elle m'a dit que quelques jours plus tard, mon père avait conduit Jimmy au Seigneur. Waouh! Ce fardeau pour les âmes perdues était si fort et si évident à l'époque dans ces réunions. Et voilà qu'à présent j'entendais ces choses en vision. **Je crois qu'il existe un réel fardeau d'intercession pour les fils et les filles prodigues, pour les âmes perdues qui reviennent à Christ en cette saison de l'Éternel.**

Et puis - et c'est un peu inhabituel aussi, mais je commence à ressentir une autre atmosphère issue de ces réveils. Certains d'entre vous s'en souviennent probablement. Il y avait des moments où les gens prêchaient et lançaient un appel au salut alors que l'esprit de conviction était fort dans la salle, pas une condamnation, mais une conviction de péché. La conviction était telle que les gens se disaient : "Je suis sur la mauvaise voie, j'ai besoin de Jésus dans ma vie. J'ai besoin de Jésus dans ma vie."

La conviction, c'est la puissance du Saint-Esprit et l'amour de Dieu qui attirent les gens et ne les relâchent plus. Ça vous donne de savoir que vous avez un but, vous avez une destinée, que Dieu a quelque chose d'autre pour vous, qu'il y a une vie à saisir et qu'on a besoin de cette vie. Et les gens étaient convaincus et poussés à se diriger vers l'autel. J'ai vu des hommes, des adultes s'agripper au dossier des bancs et trembler pour résister et ne pas aller à l'autel. Je les ai vus s'enfuir en courant.

Dans cette vision, j'ai entendu ou ressentis cette même conviction; c'est devenu pour moi quelque chose de réel également.

Souvent j'allais chez mes grands-parents quand j'étais enfant, surtout pendant la saison de la chasse . Je ne les voyais pas souvent donc je restais chez eux deux semaines.

Un soir, j'étais assis sur leur canapé et j'ai regardé mes grands-parents, ils devaient avoir plus de 80 ans à ce moment-là.

Mon grand-père était dans son fauteuil. Personne ne touchait à son fauteuil, personne. Je les ai regardé et je me suis dit que je ne les connaissais pas vraiment; c'étaient juste mes grands-parents. Vous savez, quand vous êtes enfant, vous savez juste que c'est vos grands-parents, c'est tout. Dernièrement, ma petite-fille m'a demandé si les voitures existaient déjà quand j'étais petit; les enfants se posent toujours ce genre de questions parce qu'ils ne savent pas. J'ai répondu à ma petit-fille : "Oui, on avait des voitures et elles étaient bien meilleures que celles d'aujourd'hui !".

Mais je me suis dit, assis là, que je ne connaissais vraiment pas cet homme; oui je connaissais un certain nombre de choses sur lui mais je ne le connaissais pas vraiment. J'ai donc commencé à lui poser des questions. J'ai dit : "Grand-père, qu'est-ce que ça t'a fait de voir ta première voiture ?" Je savais qu'il montait sur une mule la plupart du temps quand il était petit et il m'a raconté la première fois où il a vu une voiture. Ensuite, je lui ai demandé comment il avait rencontré ma grand-mère et tout ce qu'il me racontait étant fascinant. Puis j'ai dit : "Comment as-tu connu le Seigneur ? Comment es-tu devenu chrétien ?" Ma grand-mère a alors pris la parole et m'a dit : "surtout n'oublies pas de tout lui raconter Billy." Oui mon grand-père était un sacré coquin selon ma grand-mère.

Il a commencé à me raconter son histoire. Le réveil a eu lieu dans la petite église du Christ, dans l'église de l'Union chrétienne, et grand-mère – qui était croyante - est allée à toutes les réunions. Elle a demandé à mon grand-père de l'accompagner: "Viens au réveil avec moi, Bill", mais lui répondait à chaque fois: "je ne veux pas y aller. Je n'irai pas. Je dois travailler dans le jardin et tout ça et je ne vais pas y aller." Elle n'a pas arrêté de lui demander et à chaque qu'elle lui disait: "viens avec moi ", il répondait: "Non, je n'irai pas", et il n'est pas allé.

Le lendemain elle a encore insisté mais à chaque fois c'était le même refus. Au final un jour, il a cédé pour être tranquille et il l'a accompagné. Il s'est assis au fond de l'église avec grand-mère et il s'en est souvenu en ces termes: "au fur et à mesure que le pasteur prêchait, je sentais quelque chose se passer en moi; je savais que ma vie n'était pas en règle et je n'avais qu'une hâte, sortir de l'église en courant, et c'est ce que j'ai fait."

Le lendemain ma grand-mère est revenue à la charge et il a refusé de l'accompagner. Il a tout fait pour ne pas y aller mais le jour d'après, elle a insisté encore plus fort: "viens au réveil avec moi", et ce jour là il a dit OK. Ils se sont assis au troisième rang au fond de la salle et il a encore dit que lorsque le pasteur prêchait, il a ressenti quelque chose de fort en lui , comme une corde qui le tirait vers l'autel devant, comme s'il était poussé à aller devant, il fallait qu'il y aille.

"Alors j'ai quitté mon banc et me suis agenouillé là, dans l'allée, au bout du banc et j'ai rampé jusqu'au premier rang mais je ne suis pas allé à l'autel ; je suis resté là au premier rang, à terre, pleurant à chaudes larmes" et c'est ainsi qu'il a donné son coeur au Seigneur .

Évidemment, je lui ai posé la question: "Grand-père, pourquoi n'es-tu pas allé jusqu'à l'autel?" Et voilà ce qu'il m'a répondu: "je n'en étais pas digne; avec tout ce que j'avais fait, je ne me sentais pas digne de

m'approcher." Dieu venait de transformer sa vie ; par la suite, il est devenu le premier des anciens de l'église pendant près de 50 ans. J'ai ressenti cette même force de conviction, comme si Dieu tirait les gens par une corde, Son amour les attire et ils viennent à Lui.

Ils ne sont pas dignes, mais je ne l'étais pas non plus, personne ne l'est. Les gens disent la même chose: "je ne suis digne, j'ai fait tout un tas de choses pas bien. Je me suis injecté des produits dans les veines, j'ai tout fait...mais je dois aller à l'autel, je dois retourner dans la présence de l'Éternel. Je dois découvrir quelque chose qui va me transformer." Et c'est exactement ce que je ressentais dans cette vision, je sentais que c'était entrain d'arriver.

Et puis dans la vision, j'ai commencé par entendre des sons de changement radical, des bruits de craquement et de grincement vers un nouveau positionnement, comme de vieilles charnières qui ont besoin d'huile qui grincent chaque fois que vous les bougez. Je savais que ce **nouveau combat impliquait un nouveau positionnement et une nouvelle onction comme une huile qu'on met sur les charnières des portes pour qu'elles s'ouvrent et laissent entrer la percée, et avec, le grand réveil.**

Puis j'ai entendu - et je sais que cela semble inhabituel, mais encore une fois, c'est dans le domaine de l'Esprit - j'ai commencé à entendre le rugissement profond d'un **Roi Lion**. On m'a dit que lorsqu'un roi lion rugit, on peut l'entendre jusqu'à trois kilomètres. Il rugit dans le sol et l'écho se répercute dans le sol jusqu'à trois kilomètres à la ronde. Il rugit pour manifester sa fierté, pour rassembler sa famille autour de lui.

Et j'ai entendu en Esprit le rugissement de notre Roi, et Il rassemblait sa famille autour de lui. Il rassemble le reste de Son armée. Le Roi Lion rugit pour répondre à l'intrusion d'un ennemi. Je veux dire que si un lion ennemi entre dans ce territoire, il va rugir et déclarer qu'il en est le propriétaire. Le rugissement déclare qui est le propriétaire du territoire !

En d'autres termes, le rugissement dit : "C'est MON territoire". Il le marque par un rugissement. Je savais que notre Roi Jésus, notre Roi Lion, rugit en proclamant. "C'est mon monde à moi ! C'est mon territoire ! Je répondrai à l'intrusion. Je rassemblerai ma fierté. Je rassemble mon Église pour le grand combat. Je rassemblerai ma volonté. Je répondrai au défi. L'Amérique est ma nation ! Je ne l'abandonnerai pas ! Elle est à moi ! J'ai fait alliance avec elle. Je l'ai fait naître. Je ne la perdrai pas. Je me battrais pour elle. Je me battrais pour les nations. J'oindrai mon Église pour de nouvelles batailles et pour gagner d'anciennes batailles en même temps. Je le ferai avec une nouvelle onction et de nouvelles façons de faire".

Alors que je priais à ce sujet, et c'est quelque chose que je n'avais pas fait jusqu'à cette vision particulière, j'ai dit au Saint-Esprit : "Saint-Esprit, donne-moi un décret qui dise ce que Tu es entrain de déclarer maintenant à l'Église. Donne-moi un décret. Je n'avais jamais demandé au Saint-Esprit de me donner un décret avant. J'entends ce qu'Il dit, puis je forme un décret de foi et je le décrète.

J'en ai fait des centaines, des milliers. Mais pour une raison quelconque, j'ai dit : "Tu m'as donné la vision. Tu me donnes le décret, et ensuite je décréterai ce que Tu décides." Et Il m'a dit quelque chose qui me donne encore des frissons aujourd'hui, quelque chose qui m'a bouleversé. Il a simplement dit: **"l'enfer n'a aucune chance."** C'est pourquoi nous avons fait ces bracelets. (Tim montre un des bracelets qu'il a au poignet et qui porte ce décret.) L'enfer n'a aucune chance.

“L'enfer n'a aucune chance,” a-t-il dit. Ça m'a secoué car je savais qu'il était sérieux en disant cela; c'était tellement fort et intense, et j'en ai la conviction aussi. L'enfer n'a aucune chance (de s'en sortir). Comprenez bien que Lucifer n'a aucune chance de s'en tirer contre notre Dieu. Impossible.

Ni les gouvernements de l'antéchrist. Ils n'ont aucune chance. Le progressisme libéral qui cherche à supplanter Dieu n'a aucune chance. Croyez-vous vraiment que les rois, les premiers ministres, les présidents, les parlements, le wokisme, ect...vont dépasser notre Dieu? Ils n'ont aucune chance.

Eh bien, dans cette vision, j'ai vu une énorme vague qui se formait. Elle était loin du rivage. Nous nous tenions sur une plage et, là-bas, je pouvais voir une vague qui commençait à se former.

Je me trouve maintenant sur ce que je savais être la plage et ici, c'est l'océan. Mais la plage était un dépotoir. Si vous avez déjà visité une décharge, vous savez que ce n'est pas bon. Et c'était le cas de toute cette plage: des tas d'ordures, des immondices partout, tout le long de la plage.

Je suis debout sur la plage et je vois au loin. Il y a une vague qui arrive, qui continue d'arriver, de grandir, de grandir, de grandir, et grandir encore.... Bientôt, elle devient massive jusqu'à ce qu'elle s'accélère et devienne une énorme vague qui s'écrase sur le rivage. Elle traverse toute la plage, qui était devenue un dépotoir d'ordures et la vague emporte toutes ces ordures, elle nettoie le rivage, et la plage devient comme neuve.

Et j'ai su qu'une **vague du Saint-Esprit** était en train d'arriver, bien que peu de gens l'aient remarquée jusqu'à présent. Elle n'a cessé d'arriver et certains d'entre nous l'ont gérée pendant des années. Nous l'avons demandé en prière et elle arrive. Elle arrive et elle arrive maintenant. Elle accélère et monte comme une vague de tsunami qui s'abat sur les abominations, les débris démoniaques, la souillure dans le pays, les moqueurs, les blasphémateurs, la corruption, l'injustice, les mensonges qui entachent le paysage. Le ressac de cette énorme vague du Saint-Esprit entraînera les débris démoniaques vers le large, et les détruira.

Vous voyez, le Roi se lève différemment. Le Roi se lève au travers d'une Église qu'il est en train de bâtir. C'est une église dont Il a dit qu'elle prévaudra. L'enfer n'a aucune chance. Il n'est pas entrain de bâtir une Église qui va perdre. Le Saint-Esprit nous a dit à plusieurs reprises au cours des trois derniers mois: "Je veux que vous fassiez des déclarations et que vous vous prépariez pour une remise à zéro. Priez. A plusieurs reprises Il nous a dit ceci: **“Je ne m'arrêterai pas et je ne serai pas un spectateur cette fois-ci. Je vais faire venir une vague qui apportera la purification et je ferai venir une vague de réveil dans le pays.”**

Ensuite, dans cette vision, c'était comme si j'avais fait un zoom - comme lorsque vous prenez un appareil photo et vous zoomer sur quelque chose - c'est ainsi que cela s'est passé. J'ai zoomé et j'ai vu que l'ennemi avait construit ses forteresses sur le sable, c'est une évidence, il a construit des châteaux de sable aux yeux de notre Dieu; ils ont l'air solides jusqu'à ce que la vague arrive.

Certains, dans le domaine politique, dans le domaine des sept montagnes, ont aussi bâti sur le sable. La vague arrive. Une vague puissante. Et l'enfer qui est construit sur le sable sera balayé par une vague énorme et puissante du Saint-Esprit. Un raz-de-marée de gloire, un raz-de-marée de puissance, de miracles, d'armées d'anges, de réveil, de réveil arrive. Une Réforme se profile dans un tsunami de type Saint-Esprit !

Vers la fin de cette vision, j'ai entendu les paroles que le Saint-Esprit m'avait adressées en 2008. C'est l'une des choses les plus osées qu'Il m'ait jamais dites et Il l'a dit avec tant de passion que chaque fois que j'y repense, j'en suis tout ému; Il dit ceci : "*Je ne serai pas le Dieu émérite de cette nation ni d'aucune autre nation*". "*Je ne serai pas le Dieu Émérite, je ne serai pas le gardien en retraite de l'Amérique ni un Dieu Honoraire. Je ne serai pas un figurant. Je ne serai pas spectateur, je n'aurai pas un rôle de figurant. Je ne serai pas un Dieu en retrait dont la voix n'est pas entendue. Je ne serai pas reconnu comme étant présent mais sans réelle pertinence. Je ne serai pas là sans être écouté, sans capacité de décision*". Et maintenant, dans cette vision et dans ces récentes paroles prophétiques, nous entendons : "*Je ne me retirerai pas. Je vais maintenant sortir les poubelles. Je vais entrer dans une période où je vais sortir les poubelles. Les arrogants qui occupent des postes de direction, d'autorité et d'influence, les décideurs de notre monde qui ont choisi les voies de Baal vont être repris. Un tsunami se prépare. Une secousse divine arrive*".

Cela peut être douloureux. Ecclesia. On nous a dit que la secousse serait forte et il faut qu'elle le soit. Les gens ne prêteront pas attention à une secousse subtile. Mais l'autre parole prophétique que nous avons reçue il y a quelques semaines est que **ce qui est amer dans votre ventre deviendra doux à vos yeux**. Cette vague de tsunami va tout nettoyer et ouvrir la voie pour le réveil.

Une Parole pour Aglow

J'entends le Seigneur vous dire aujourd'hui ceci: "Aglow, écoutez les paroles du vent de l'Esprit Saint qui pénètrent notre époque et activent le pouvoir de changer les nations. Car vous êtes arrivés à un temps marqué. Un autre méga-événement surnaturel a été planifié par le Ciel. Il s'accélère dans le domaine terrestre et je vous appelle à y participer. Je vous appelle à vous engager. Lucifer et les dirigeants de son royaume des ténèbres ne l'arrêteront pas, car vous verrez Ma Royauté se manifester sur la terre d'une manière nouvelle, dit le Seigneur, avec d'autres niveaux de Ma puissance régnante qui toucheront les gouvernements des nations. Les dictateurs, les oligarques, les hiérarchies et les dynasties familiales qui agissent dans le camp de Belzébuth - ceux qui travaillent pour les démons - seront confrontés et arrêtés par Ma puissance qui s'élèvera de manière exponentielle dans de nouveaux lieux, de nouvelles manières et au travers des fils et des filles du Royaume qui seront renouvelés dans toutes les générations."

Car je vais libérer de nouveaux manteaux pour des temps nouveaux. C'est ce que je ressens aujourd'hui – de nouveaux manteaux pour des temps nouveaux, **une nouvelle onction est déversée des Cieux et elle est réservée pour cette ère;** Mon fleuve d'approvisionnement coule de mon trône vers le monde terrestre dans toute mon Ecclesia. Ce ne sera pas juste une effusion, ce ne sera pas deux effusions, ce sera une saison d'effusion dit le Seigneur!

Ce nouveau flux du Saint Esprit provoquera l'expansion de Mon Royaume par des moyens et des manifestations qui n'ont jamais été vus auparavant. En effet, l'esprit de l'homme capturé et lié par la raison sera soufflé, dit le Seigneur. Car on verra que je ne peux pas être confiné par la raison. Je ne peux pas être confiné par la loi de l'homme. Je ne peux pas être limité par la sagesse de l'homme. Je ne peux pas être limité par le langage des fous. Je ne peux pas être confiné par les capitales. Je ne peux pas être confiné par le Congrès américain. Je ne peux pas être confiné par les parlements. Je ne peux pas être confiné par la religion. Ni la terre ni l'univers ne peuvent m'enfermer. Je m'élèverai contre toutes les formes

d'enfermement. La destruction de l'enfermement a commencé, dit le Seigneur.

Oui, en effet, j'ai une surprise pour vous. J'ai prévu de nouveaux événements. Car oui, je me suis souvenu de mes paroles par l'intermédiaire du prophète Joël. Cela fait partie de l'événement surnaturel dont J'ai parlé: Je répandrai de mon Esprit sur toute chair - les jeunes et les vieux ensemble. Les jeunes hommes par milliers. Ils vont courir avec Moi pour annoncer le réveil. J'ai mis des paroles prophétiques dans le cœur de mes servantes. Comme Marie, elles ont la faveur et elles prophétiseront. Elles recevront des déclarations prophétiques qu'elles vont proclamer de tout leur cœur et elles annonceront Ma Parole aux nations.

De plus, comme promis, dit le Seigneur, aux générations aguerries - je suis ravi qu'Il ne nous ait pas appelé quand nous étions encore plus âgés. Il est tellement intelligent - Mes générations aguerries vont rêver à nouveau. Pouvez-vous rêver encore? Allez-vous rêver à nouveau ? Je leur donne de nouveaux rêves et je réactive des rêves anciens. Je vais oindre leurs rêves pour sortir du confinement, celles qu'on appelait stériles vont enfanter. Mes Zacharie et mes Élisabeth donneront naissance à leurs rêves. Ils chanteront avec exubérance.

La Présence du Esprit Saint va maintenant donner naissance à de nouvelles choses ! Oui ! Elles jailliront maintenant, dit le Seigneur. Mes Ekklesias seront représentées comme jamais auparavant. L'Eglise fonctionnera d'une manière nouvelle alors que le Saint-Esprit combinera ce qui est nouveau avec ce qui est renouvelé et Il activera l'Évangile de mon Royaume, accompagné de signes de ma puissance que le Ciel révélera et qui seront désormais visibles.

Des miracles de création confirmeront ce message. J'ai entendu le Seigneur dire récemment que les guérisons de paralysie seraient un signe que son Église est maintenant libre. Ces miracles arrivent; Il sait comment faire. Ce sera un signe que Son Corps est enfin libéré! Les visites d'anges vont augmenter car je libère mes messagers pour apporter des messages concernant notre destinée. La révolution et le changement seront monnaie courante dans votre pays. La révélation, la compréhension et la prise de conscience vont augmenter parmi mes fils et mes filles. Mon ADN sera visible en eux. Mon Esprit sera révélé en eux en tant que guides du Saint-Esprit. Je ferai exactement ce que J'ai dit que je ferais.

La miséricorde coulera vague après vague car le Seigneur déclare de nouvelles naissances, de nouvelles naissances, de nouvelles naissances. A présent, je vais étendre mon bras et montrer ma force au monde entier. Je vais disperser les fanfarons. Je ferai tomber les tyrans de leurs grands chevaux. Je sortirai les victimes de la boue. J'offrirai des banquets aux pauvres affamés. Je me souviendrai de Mes élus et les embrasserai, les comblant de miséricorde, faisant exactement ce que Je leur ai dit que Je ferais. Je serai Dieu avec vous. Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia !

Gloire à Dieu! Seigneur, nous déclarons que le moment est venu de voir des explosions de Ta puissance ! Qu'elles explosent contre l'iniquité ! Il est temps que les forteresses tombent ! Il est temps Seigneur que Ta méga vague de l'Esprit submerge le royaume des ténèbres. Le temps est venu pour des effusions puissantes de Ton Esprit!

Seigneur, nous déclarons que le rugissement du Roi Lion se fait entendre pour revendiquer nos territoires et Tu diras : "Mon Église gouvernera et elle régnera ».

Nous déclarons Tes paroles: l'Amérique, reviendra à Toi! Le monde se remettra sur les rails, sur la bonne voie. Seigneur, je prie - nous prions pour qu'aujourd'hui nous nous mettions en accord avec Ta Parole. Que les sons du réveil remplissent le pays. Que les sons du réveil remplissent les nations. Que les sons du réveil remplissent tous les territoires de la terre. Que l'on puisse ressentir cette conviction pour ramener les enfants prodiges à la maison, pour ramener les perdus à la maison, pour atteindre des millions d'entre eux par de nouvelles visions, de nouveaux rêves, de nouvelles paroles prophétiques et de nouvelles compréhensions! Nous déclarons que certains de nos plus grands prophètes de cette nouvelle saison sont peut-être encore des enfants prodiges, mais qu'ils reviendront à la maison ! Nous déclarons que certains de nos plus grands évangélistes sont encore prodiges, mais qu'ils rentreront à la maison ! Nous déclarons qu'il y a même des apôtres parmi eux.

Nos fils et nos filles prophétiseront. Que cette conviction commence à les attirer hors des caniveaux, hors des trous d'enfer. Nous déclarons que nous serons ceux qui regarderons à la verticale, vers le haut et non à l'horizontale, car nous comprenons que le secours arrive!

Ne vous laissez pas ébranler ! Tout va trembler, mais pas vous. Vous faites partie d'un Royaume qui ne tremblera pas ! Alléluia. Nous refusons d'être ébranlés.

Seigneur, secoue ce qui doit être secoué. Débarrasse-nous de tout ce qui n'est pas aligné sur Ta volonté. Mais nous ne nous laisserons pas ébranler par les secousses. Nous l'accueillons avec joie. Nous l'acceptons et nous allons de l'avant.